
第２回 学校協議会（記録） 

 

１．校長挨拶   ・ 発表会の様子を含めて、ご助言をお願いしたい。 

２．学校側の紹介 

３．近況報告   ・ ニュース、ＰＴＡ事業所見学（12月４日） 

４．協議（主な意見） 

○「デュアル発表会について」 

・ 発表会は素晴らしかった。年々、良くなっている。 

・ 中小企業家同友会の方に感想を聞いた。「感動した。来て良かった」とのことであった。 

・ 生徒たちの頑張っている姿を大勢の人に見てもらいたい。もう少し人の集まる工夫を

してほしい。 

 

○「本校の今後のあり方」 

主な意見： 

・ 子どもたちの間に、デュアルシステムの伝統が受け継がれていると感じた。これから

は人数が増えていく。よりきめ細かな企業との連携、子どもへのケアがよりいっそう必

要になると思う。 

 

○ その他： 

・ 文化祭で学校と企業（⇒実習先）とのコラボはどうだろうか？ 文化祭で幼稚園児や

小学生を招待してはどうだろうか？ 見に来て、「面白い、楽しい」と思ってもらえたら

将来、布施北高校に来るかも。 

・ 部活動でコミュニケーションなど学べるが、生活のためアルバイトをしている子ども 

が多い。部活動の活性化をめざしてほしい。 

 

５．最後に 

・ 保護者の参加を募るのが、本校の課題と思っている。 

・ デュアル総合学科の生徒は「前期だから」受験した者も多い。 

⇒中学生に対しては、デュアルについて宣伝をしている。 

入学してきた生徒に対しては、合格者説明会後の早い段階からデュアルに対する

意識付けをしている。 


